
Protokoll zur KER-Sitzung am 25.10.2018 in der Ganztagsschule an der Elbe.

1. Vorstellung der Schule durch die Schulleiterin Frau Hübner.
a. Kleine Grundschule mit 84 Schülern
b. Übergangsgebäude wird geteilt mit der Carsten-Rehder-Schule
c. Neubau ab 2022/2023 auf dem Struenseegelände – dann 4-zügig geplant
d. Offene Ganztagsschule – einzige im Bezirk Altona
e. Führung in Eigenregie – ohne Träger

2. Bericht vom Arbeitskreis Schulentwicklung durch KW / MN
a. Details siehe Protokoll (wird ggf. nachgereicht)
b. Vorschlag, dass Fragen vor der Konferenz zur Schulentwicklung eingereicht 

werden sollen
c. Ergänzende Punkte

i. Was ist geplant für die „heiße Phase“ bis 2023?
3. Erklärung von Frau Sjölin über den Inhalt der Konferenz zur Schulentwicklung am 

09.11. => Details Einladung von ihr – separate Email vom... ggf. Anhängen
a. Namen bekannt geben wer teilnimmt.
b. 3 neue Grundschulen sind bereits genehmigt.

4. Bericht der BSB:
a. Aktuell finden Qualitätsentwicklungsgespräche in den Schulen statt
b. Schulentwicklung im Bezirk

5. Protokoll vom letzten Mal muss nachgereicht und genehmigt werden.
6. Vorstandswahlen.

a. Feststellung der Wahlberechtigten: 19 Wahlberechtigte -1 (früher 
gegangen).

b. Frage: Wenn jemand von zwei Schulen KERV ist, 2 Stimmen?
c. Erklärung was der KER macht und welche Aufgaben der Vorstand hat.

1.

Abgegebene Stimmzettel: 18
Wahlen wurde von den drei meistgewählten angenommen.

7. Erklärung zur Elternkammer von Hans-Christoph
8. Elternkammerwahlen

a. Info über Elternkammerwahlen von Schulen hätte zugestellt werden 
müssen.

b. Kandidaten:
i. H

ii. HVetreter:

Die Wahlen wurden von allen angenommen.

Protokollant:  GTS Elbe.


